



応援に感謝 校内持久走大会

12月11日(土)に、校内持久走大会を行いました。

大会当日は、穏やかな天候のもと多くの保護者や地域の方が走路のいたるところで応援をしてくれました。子どもたちは、保護者や地域の方の応援に応えようと、いつも以上に張り切って走っていました。

本番と同じコースを使った試走では、区長さんや児童民生委員のみなさんに見守り・交通整理をしていただきました。また、「農のはな」のみなさんには、走路沿いの賑やかな飾りで子どもたちを元気づけていただきました。

子どもたちは、地域の方々にしっかりと支えられていると改めて感じた持久走大会でした。



CS「かたらん会」の取り組み

11月18日(木)に、本校のCS活動の1つである第1回子育てサロン「かたらん会」が行われました。

今回は、1学期末から持ち帰りが始まった子ども用タブレットPCの付属品(イヤホン・電源コード)を入れる袋の作成でした。CS委員の活動に加え、11月30日(火)にはPTA母親委員の活動としても袋作りをしていただきました。

校内持久走大会の閉会式後、CS委員さん、母親委員さんから代表児童に完成した「付属品入れ」が手渡されました。

子どもたちへの暖かい思いを感じる光景でした。



学校情報化優良校に認定!

10月13日(水)に、本校が「学校情報化優良校」の認定を受けました。

この制度は、日本教育工学協会が情報化の状況を評価し、総合的に情報化を進めた学校を認定する制度です。

今回の認定を励みに子どもたちの主体的な学びにつながる情報機器の効果的な活用に取り組んでいきます。



すくーらいふ ~竜北西部小学校~ School Life

全校児童174人と職員25人で学校教育目標『全集中!「やる気・優気・根気」』を合い言葉に、地域や保護者のみなさんのご協力をいただきながら、地域に誇れる竜西っ子の育成に取り組んでいます。

新型コロナウイルス感染症が落ち着きを見せた2学期、さまざまな行事に取り組むことができました。

正々堂々 心をひとつに いざ勝負!(運動会テーマ)

当初5月に予定していた運動会を、10月17日(日)に開催しました。感染症対策として半日開催とし、入場者の制限を行いましたので、例年とは違う運動会となりましたが、PTAのご協力もあり、子どもたちが元気に活躍する運動会となりました。

特に6年生は、自分たちの手で思い出に残る運動会を作り上げようと、シンボル画作成や応援団練習など随所に「やる気・優気・根気」を見せてくれました。



CSの日 「オータム交電会」

11月6日(土)は、「CS(コミュニティ・スクール)の日」として中学校区ごとの取り組みを行っています。竜北中学校区では、「第2回オータム交電会」を行いました。「15の春を輝かせるために」の活動テーマのもと、竜北中、西部小、東小の3校のCS委員が中心となって行うものです。

今年度は、小学生と中学生、CS委員と一緒に登校しながら、通学路の危険箇所などの確認を行いました。その後、各学年に分かれ、中学2年生が先生役となり、氷川町の特産物や歴史などについて、小学生にCS委員のみなさんと作り上げた授業を行いました。

小学生は、授業をする中学生の姿に憧れを持つことができました。中学2年生の皆さん、CS委員さん、ありがとうございました。

